

ERFOLGREICHE ZUSAMMENARBEIT

Überregionales Bauchzentrum

Wir legen großen Wert auf eine enge Zusammenarbeit mit unseren Kollegen in den Kreiskrankenhäusern Rheinfelden und Schopfheim, der Viszeralchirurgie im Kreiskrankenhaus Lörrach und den niedergelassenen Ärzten. Eine enge Kooperation wird mit der Praxis für Gastroenterologie Lörrach (Dr. Gerber, Dr. Weiss) sowie mit der Praxis Onkologie Dreiländereck (Dr. Knoblich, Prof. Dr. Fischer) gepflegt.

Fachübergreifende Teams

Damit besteht ein gastroenterologischer Schwerpunkt, in dem Patienten mit Bauchproblemen zeitnah, unter optimaler Nutzung der Ressourcen und mit der Fachkompetenz des ganzen Teams betreut werden können. Durch die enge Verzahnung von ambulanter und stationärer Versorgung werden viele unnötige Doppeluntersuchungen vermieden.



Kreiskrankenhaus Lörrach

Klinik für Innere Medizin
Gastroenterologie
Spitalstraße 25
79539 Lörrach
T 07621/416-8228
F 07621/416-8471
loe-endoskopie@klinloe.de

GASTRO- ENTEROLOGIE

Fachübergreifendes Bauchzentrum
Kreiskrankenhaus Lörrach

ÄRZTLICHES TEAM

Engagement, Fachwissen
und Erfahrung

Seit 2017 ist PD Dr. Volker Brass (oben im Bild) Leitender Oberarzt der Gastroenterologie der Klinik für Innere Medizin. Er ist Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie und Hämato-/Onkologie sowie stellvertretender Leiter des zertifizierten Darmkrebszentrums Lörrach. Seine Ausbildung absolvierte Dr. Volker Brass am Universitätsklinikum Freiburg. Dort war er zuletzt geschäftsführender Oberarzt der Klinik für Innere Medizin II und leitete das Zentrum für Gastrointestinale Tumoren.

Seit dem 01.01.2018 verstärkt Muhammed Ali Sel-lur als Oberarzt die Gastroenterologie. Durch seine Ausbildung und Tätigkeiten an verschiedenen überregionalen Krankenhäusern erlernte er ein breites Spektrum gastroenterologischer Verfahren. Er ist Facharzt für Innere Medizin und Gastroenterologie. Darüber hinaus komplettieren zwei erfahrene Assistenten das Ärzteteam der Gastroenterologie.

Unter der Leitung von Frau Suvi Homberger unterstützen 5 Pflegekräften das Ärzteteam der Endoskopie.

Schon seit vielen Jahren gewährleistet die Endoskopieabteilung einen 24-Stunden-Dienst für gastroenterologische Notfälle.



UNSER SPEZIALGEBIET

KOMPETENZENZENTRUM

Die Gastroenterologie der Klinik für Innere Medizin ist spezialisiert auf die Diagnostik und Therapie aller Erkrankungen des Magen-Darm-Bereiches, der Leber, der Gallenwege, der Bauchspeicheldrüse und des Enddarms. Sie bietet ein breites Spektrum anspruchsvoller endoskopischer und sonographischer Untersuchungen an und ist ein regionales Zentrum mit hoher Expertise. Die Behandlung unserer Patienten wird in den letzten Jahren immer komplexer und anspruchsvoller. In Zusammenarbeit mit Experten der anderen Fachabteilungen unserer Klinik (z. B. Viszeralchirurgie, Radiologie, Anästhesie) können wir eine umfassende Versorgung auf höchstem Niveau nach aktuellstem Stand der Wissenschaft anbieten.

HIGHTECHGERÄTE

Ein moderner Gerätepark mit hochauflösenden Videoendoskopen, Endosonografie- und Sonografie-Geräten erfüllt höchste medizinische Ansprüche. Weiterhin erweitern wir ständig das Spektrum endoskopischer Verfahren, um auch zukünftig die modernsten Verfahren anbieten zu können. Maximale Hygienestandards gewährleisten optimale Sicherheit.

INDIVIDUELLE BEHANDLUNG

AMBULANT VOR STATIONÄR

Es ist uns ein Anliegen, stets den optimalen Weg für jeden Patienten zu finden. Nach Möglichkeit versuchen wir, Sie in enger Abstimmung mit Ihrem niedergelassenen Haus- und Facharzt ambulant zu behandeln. Durch die enge Verzahnung von ambulanten und stationären Untersuchungen wird ein hohes Maß an Effektivität in der Diagnostik und Therapie erreicht, was letztlich zu einer Vermeidung unnötiger Aufenthalte führt.

Eine enge Kooperation wird mit den fachärztlichen Praxen der Region gepflegt. Darüber hinaus besteht für ausgewählte, hochkomplexe Krankheitsbilder und für Patienten, die eine noch spezialisiertere und intensivere Versorgung benötigen, ein direkter Kontakt zu überregionalen Zentren wie beispielsweise das Universitätsklinikum Freiburg.

SICHERHEIT

Im Bedarfsfall werden stationäre Patienten gemeinsam mit den anderen Abteilungen des Hauses (wie z. B. Kardiologie, Onkologie, Viszeralchirurgie) besprochen und optimale Strategien entwickelt. Diese unmittelbare Zusammenarbeit bedeutet für unsere Patienten „kurze Wege“, schnellstmögliche Behandlung und zusätzliche Sicherheit durch das medizinische Fachwissen eines großen Teams.

BEHANDLUNGS- SPEKTRUM

Wir bieten unsere Leistungen ambulant und stationär an:

UNTERSUCHUNGSMETHODEN

- Magen- und Darmspiegelungen mit Polypabtragungen
- Spiegelung der Gallenwege und der Bauchspeicheldrüse (ERCP)
- Endosonographie (Speiseröhre, Magen, Bauchspeicheldrüse, Gallenwege, Rektum)
- Endoskopie des Analkanals und des Enddarms
- Verschiedene Atemtestverfahren
- Ultraschalldiagnostik der Bauchorgane und der Schilddrüse
- Ultraschallgezielte Organpunktionen (Leber, Lymphknoten, Metastasen, Bauchspeicheldrüse)
- Spiegelung von Luftröhre und Bronchien

SPEZIELLE VERFAHREN

- Stentimplantation im Magen-Darm-Trakt und in den Gallenwegen
- Vollwandresektionen im Dickdarm (Entfernung aller Wandschichten bei schwierigen Polypabtragungen)
- Endoskopische Behandlung der Bauchspeicheldrüse durch die Magenwand (Punktion, Ableitung von Zysten und Nekrosen)
- Ligatur von Ösophagusvarizen
- OTSC Clip



KRANKHEITSBILDER

- Vorsorgeuntersuchungen
- Gut- und Bösartige Tumorerkrankungen des Magen-Darm-Traktes
- Erkrankungen der Bauchspeicheldrüse (Entzündungen, Tumore)
- Lebererkrankungen (Leberzirrhose, Leberentzündung, Lebertumore)
- Chronisch-entzündliche Darmerkrankungen (Morbus Crohn, Colitis ulcerosa)
- Abklärung von Bauchbeschwerden und Verdauungsproblemen
- Entzündungen und Geschwüre des Magens und des Zwölffingerdarms
- Helicobakter pylori
- Nahrungsmittelunverträglichkeiten (Lactose, Fructose, Gluten)
- Bakterielle Fehlbesiedlung des Dünndarms
- Erkrankungen des Enddarms (Hämorrhoiden, Fissuren, Tumoren etc.)



Höchste Hygienestandards in unserem modernen Gerätepark